

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 22 septembre 2025

# GCC inaugure une nouvelle agence dans le Centre-Val de Loire pour renforcer sa proximité avec ses clients et son ancrage régional



**GCC annonce l'ouverture de sa nouvelle Agence GCC CENTRE-VAL DE LOIRE, un choix stratégique visant à renforcer sa présence dans une région en pleine croissance pour répondre plus efficacement aux besoins de ses clients locaux, tout en intégrant les savoir-faire du groupe.**

Cette nouvelle implantation s'inscrit dans la volonté de GCC de mieux accompagner ses clients et partenaires dans cette zone géographique, en offrant tous ses services, adaptés aux spécificités du marché régional. L'agence, située à Saint Jean Le Blanc, permettra de répondre aux demandes croissantes et de poursuivre le développement de l'activité.

L'agence est dirigée par Philippe Hababou, qui a une connaissance du marché local et des enjeux spécifiques auxquels les entreprises de la région sont confrontées. Avec une équipe locale dédiée en développement composée à ce stade de 15 collaborateurs, GCC mettra à disposition son expertise pour proposer des solutions innovantes et sur mesure, répondant aux attentes des clients et du marché en constante évolution.

Cette ouverture s'inscrit dans une stratégie plus large de croissance régionale pour GCC. En s'installant dans le Centre-Val de Loire, le groupe entend non seulement développer son portefeuille clients, mais aussi contribuer au dynamisme économique local en créant des emplois et en soutenant des projets de développement durable et de transition numérique.

L'agence accompagne d'ores et déjà 4 chantiers dans la région à Gien, Beaugency, Bourges et Orléans.



Ce jeudi 18 septembre, GCC a inauguré son agence Centre-Val de Loire sur le chantier du CROUS Orléans-Tours actuellement en cours avec la création d'une résidence neuve de 165 logements et d'un restaurant universitaire. Cette inauguration a eu lieu en présence notamment du Président de la région Centre-Val de Loire François Bonneau et d'élus, de l'architecte du projet Ameller Dubois et du directeur général du CROUS Orléans-Tours Mostefa Fliou.

*François Bonneau, Président de la région Centre-Val de Loire - Philippe Hababou, Directeur Agence GCC Centre-Val de Loire - François Teste du Bailler, Président GCC - Mostafa Fliou, Directeur Général du CROUS Orléans Tours*

Pour soutenir son activité en croissance, l'agence renforce ses équipes sur le terrain, et recherche des profils passionnés et engagés pour contribuer à ses projets ambitieux :

- Chefs de groupes Travaux TCE,
- Ingénieurs Travaux Principaux TCE.

## À propos de GCC

Groupe indépendant depuis plus de 25 ans, GCC intervient sur l'ensemble de la chaîne de l'acte de construire et pour tous types de marchés et d'ouvrages. Fort de 52 entités opérationnelles sur l'ensemble du territoire et en Suisse, le groupe se positionne parmi les 10 premiers acteurs du BTP en France grâce à ses 3 métiers : CONSTRUCTION, ENERGIE, PROMOTION.

Il rassemble 3 050 collaborateurs et a réalisé en 2024 un chiffre d'affaires de 1,207 milliards d'euros.

Engagé pour une société durable, GCC privilégie la dimension humaine grâce à des collaborateurs autonomes et responsables, à une grande proximité territoriale et démontre une forte capacité d'innovation. Sa parfaite maîtrise de ses savoir-faire et son expertise technique en font le partenaire privilégié de ses clients et une entreprise soucieuse de l'épanouissement de ses collaborateurs. ETI indépendante, pérenne et engagée pour une société durable, GCC a l'ambition d'être l'ETI de préférence pour ses clients, ses collaborateurs et ses partenaires. L'engagement de GCC est guidé par sa raison d'être :

**« Bâtir ensemble des solutions sobres et durables,  
Permettre à chacun de se réaliser et d'entreprendre,  
Pour contribuer à un avenir pérenne. »**

[www.gcc-groupe.com](http://www.gcc-groupe.com)

